

# **Antrag Nr. 05-F-01-0037**

## **SPD-Fraktion**

---

### **Betreff:**

Neugestaltung Fußgängerzone  
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 18.04.2005 -

### **Antragstext:**

Der Ausschuss möge beschließen:

Die Platten im zuletzt neu gestalteten Teil der Fußgängerzone sind offensichtlich auf unfachmännische, mangelhafte Art und Weise verlegt worden, so dass gefährliche Stolperfallen entstanden sind.

Der Magistrat wird deshalb gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass der bislang fertiggestellte Teil der Fußgängerzone in einen einwandfreien Zustand gebracht wird.

Der Magistrat wird ferner gebeten zu berichten, ob von den ausführenden Firmen bereits eine Nachbesserung verlangt wurde und ob die gewählte Verlegetechnik dazu führt, dass die Reinigungsarbeiten künftig einen höheren, kostenintensiveren Aufwand erfordern als z.B. im Teilstück zwischen Friedrichstraße und Luisenstraße.

### **Begründung:**

Wiesbaden, 18.04.2005

F.d.R.

Marc Paffenholz, Fraktionsassistent